

■ **MONTE RRUBIO DE ARMUÑA**

# Arsenio González toma posesión de su cargo como nuevo concejal del equipo de Gobierno

El edil asume Cultura y Medio Ambiente ■ El pleno renovó los representantes en la Mancomunidad de La Armuña y Nordeste

EÑE | MONTE RRUBIO

Arsenio González Rodríguez tomó ayer posesión de su cargo como concejal de Monterrubio de Armuña en el pleno ordinario. Una incorporación que se produce después de que el edil Juan Manuel Hernández Seisdedos presentara su dimisión por las desavenencias y discrepancias continuadas con el alcalde del municipio, Manuel José Moro.

En este sentido, el primer edil se muestra tranquilo: "Yo siempre abogo por el consenso y el diálogo y no voy a apoyar injusticias, porque estoy aquí para defender a los vecinos y los intereses de Monterrubio, no para que nadie venga a imponer sus criterios y decisiones personales. Las cosas hay que hablarlas y consensuarlas y no anteponer preferencias".

Asegura que el detonante final de la incompatibilidad entre ambos y que provocó la renuncia de Hernández fue la apertura de la temporada de los huertos de ocio municipales que se adjudican a los vecinos, por lo que a partir de hoy es Arsenio González, que juró su cargo en la sesión de ayer, el encargado de las áreas de Medio Ambiente y Cultura en el Ayuntamiento de Monterrubio.

Asimismo, el pleno también aprobó el nombramiento de los nuevos representantes del Consistorio en la Mancomunidad de La Armuña y en la Asociación Nordeste, ya que Juan Manuel Hernández era uno de los componentes en estos órganos y había que sustituirlo.

Por este motivo y aprovechando la ocasión, el equipo de Gobierno presentó una propues-



Arsenio González y Ricardo Jesús Barrientos, en el pleno de ayer. | EÑE

ta para fomentar la participación de la oposición, por lo que incluyó a los socialistas Pedro Campayo y Begoña Fernández como miembros de la mancomunidad y de Nordeste, junto con el alcalde. Propuesta que los miembros del pleno tuvieron que modificar tras el rechazo del PSOE. Así, Campayo afirma: "Agradecemos el gesto y que nos tengan en cuenta, pero tenemos que destimar la propuesta por falta de tiempo para dedicarnos a esta labor". Finalmente, el alcalde en funciones, Ricardo Jesús Barrientos, realizó una enmienda

verbal por la que se modificaron los integrantes y quedaron el alcalde y Barrientos como representantes en las dos entidades.

A continuación, los cuatro ediles presentes en la sesión aprobaron por unanimidad la modificación del artículo 3 de los estatutos de la Mancomunidad de La Armuña para adaptarlo a la nueva ley de racionalización y sostenibilidad de la Administración local. "Un cambio formal y jurídico por la entrada en vigor de la ley que modifica las competencias municipales para los fines de la agrupación".

■ **SANTA MARTA DE TORMES**



Los jóvenes disputan estos días los torneos de las fiestas. | EÑE

## La programación del 'Verano Joven' continuará en agosto con los torneos deportivos

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Juventud, Blanca Francisco, presentó ayer los torneos deportivos que se han organizado para dar continuidad a las actividades incluidas en la programación del 'Verano Joven' durante el mes de agosto.

Entre la variada oferta de deportes preparada para los jóvenes de 18 a 30 años están frontón, pádel, basket 3x3 y fútbol 7.

La edil del área afirma: "Nos hemos decidido por estos deportes porque muchos no se han jugado durante los

campeonatos de las fiestas y otros son demanda de los vecinos, como por ejemplo el frontón".

Los torneos se desarrollarán del 11 al 29 de agosto, de lunes a viernes, en el horario que mejor se adapte a las necesidades de los participantes; aunque el calendario dependerá del número de inscritos. Las inscripciones serán gratuitas y se podrán realizar en el Área Joven, situada en la planta baja del Edificio Sociocultural, durante la semana del 4 al 8 de agosto.



**Sesión gratuita de cine al aire libre.** Cerca de 400 personas disfrutaron en la plaza Tierno Galván de la sesión de cine gratuita al aire libre en la que gracias a la iniciativa de Gas Natural se proyectó una película de animación dirigida al público infantil y familiar. | EÑE

**VILLARES DE LA REINA**

### Manualidades de verano infantiles

Los niños de Villares continúan su participación en los talleres de manualidades y dibujo para fomentar su creatividad y desarrollar su imaginación. Unas actividades incluidas en el programa de las Escuelas de Verano, que se desarrollan durante las mañanas de los meses de verano, y que engloban a casi doscientos niños con el objetivo de ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y personal con motivo de las vacaciones escolares. | EÑE



**Taller de robótica educativa para niños.** Los más pequeños participaron en el taller de robótica educativa que pretende desarrollar la capacidad intelectual infantil a través de la enseñanza práctica de conceptos básicos de la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas. | EÑE